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Ospedale, lettori e politici bocciano il nuovo logo
Concluso il sondaggio del “Messaggero Veneto”: il 91% contro il cambiamento. Interrogazione del consigliere Molinaro

Senonèunplebiscito,pococi
manca.Ilsondaggiolanciatodal
“MessaggeroVeneto”percerca-
redicapirequalesiaillogochei
nostrilettorivorrebberorappre-
sentasse l’ospedale udinese, tra
il vecchio simbolo ispirato allo
storiconome“SantaMariadella
Misericordia” e il nuovo mar-
chio adottato dall’Azienda uni-
ca ospedaliero-universitaria, si
è concluso con una vittoria
schiacciantedellapartedicitta-
dini contraria al cambiamento.

Delle 827 risposte pervenute
in una settimana (la votazione è
avvenuta tramite l’invio di un
smsalsistemadiraccoltaedela-
borazionedatidel giornale),756
sono quelle espresse da coloro
chehannodichiaratodipreferi-
re il mantenimento del vecchio
logo e 71 quelle dei lettori che
che hanno invece affermato di
essere d’accordo con l’adozione
delnuovomarchio.Ecosì,apre-
valere con uno schiacciante
91,41 per centodei voti sono sta-
ti gli aficionados della tradizio-
ne, contro un risicato 8,59 per

cento di sostenitori del “nuovo
corso” inaugurato dalla direzio-
ne guidata dal professor Fabri-
zio Bresadola.

Chiusoil sondaggio,continua
invecelaraccoltadellefirmeav-
viata dall’Associazione “Costru-
iamo il futuro” a sostegno della

petizione con la quale il sodali-
zio chiederà ai vertici aziendali
di tornare sulla decisione e sal-
vaguardare in tal modo i 700 an-
ni di storia racchiusi nel nome
“Santa Maria della Misericor-
dia”, a sua volta destinato a
scompariredalladicitura(e,nei

fatti,giàsparitodallogoutilizza-
to nei manifesti e nei volantini
chereclamizzanogliultimieven-
ti organizzati dall’Azienda). «La
raccolta delle sottoscrizioni –
spiega dall’associazione Rober-
toVolpetti– proseguiràfinoalla
sera di lunedì 29. E domenica
prossima saremo presenti con
un banchetto all’esterno dello
stadio Friuli». Domenica scor-
sa, intanto, fuori da diverse par-
rocchie e dallo stesso ospedale
si sono formate lunghe code di
gente decisa a sottoscrivere la
petizione.

Laquestionenonhatardatoa
interessare anche alcuni politi-
ci. Ultimo in ordine di tempo, il
consigliere regionale dell’Udc
Roberto Molinaro, che ieri ha
presentato un’interrogazione al
presidente della Regione, Ric-
cardo Illy, per sapere quando,
perchèeaqualicostiildirettore
dell’Azienda abbia adottato il
nuovo logo, se la Regione abbia
autorizzato il cambiamento e se
l’assessoreBeltrameintendaas-
sumere azioni volte a ristabilire
il vecchio simbolo. (l.d.f.)

Gente in coda all’uscita da una parrocchia per firmare la petizione


